
Im Hauptausschuss am 18. November 2020 teilte die Stadtverwaltung mit, sich zeitnah 
vertiefend mit der Problematik der Verkehrsführung in der Ludwig-Wucherer-Straße 
beschäftigen zu wollen. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Inwieweit gibt es in Bezug auf diese Thematik schon genauere Überlegungen und 

zeitliche Zielsetzungen? 

2. Inwieweit soll die Führung des Verkehrs in Bezug auf die Vermeidung von sogenannten 

„Dooring“-Unfällen mit in die Überlegungen einbezogen werden? 

3. Inwiefern werden bei diesen Überlegungen die themenbezogenen Interessengruppen bei 

der Erarbeitung möglicher Lösungen einbezogen? 
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